



Association de Parents Indépendants

**Compte rendu conseil d'école**  
**jules ferry maternelle**  
**le 5 novembre 2019**

**\*Point Sécurité**

L'exercice incendie a eu lieu le 20/09 et l'exercice alerte attentat le 17 /10/2019. Les deux exercices se sont très bien passés et les évacuations ont été plus rapides et efficaces que l'année dernière.

Il est est rappelé de ne pas se garer sur le parking cantine ou en double file (coté rue du muguet). Les places handicapés devant l'école doivent être laissées libres pour les personnes qui en ont besoin.

\*Les photos ont eu lieu à l'école en octobre et les commandes supplémentaires seront disponibles fin novembre. La photographe cette année s'appelle Mme Argeles, et elle se situe sur Biganos. L'école est très satisfaite de ses photos.

**\*Sorties**

Les moyens et les grands bénéficient de sorties régulières dans l'année à la médiathèque de Gujan. Une a déjà eu lieu en septembre.

En cette fin d'année, toutes les classes de maternelles iront au cinéma Gerard Philippe de la Hume le 19/12/2019 à 9h15 pour voir le film « loup tendre et loup phoque ».

**\*Entretien avec les maîtresses**

Si les familles souhaitent faire remonter des difficultés qui relève de la vie à l'école, ils doivent en priorité passer par leur maîtresse et solliciter un rendez vous afin que l'échange n'ai pas lieu entre deux portes à la sortie de l'école. Si besoin, la directrice les recevra en suite.

**\*Absences**

il est rappelé aux familles qu'ils doivent téléphoner à l'école pour signaler l'absence de leur enfant et faire passer un écrit à l'école. La cantine ne pourra être déduite que si ils justifient d'un certificat médical.

**\*Pause méridienne**

Suite à des questions des parents d'élèves sur l'organisation des temps périscolaires et des activités proposées, il est expliqué que de 11h30 à 13h20 c'est le personnel de la mairie qui s'occupent des enfants, où des jeux leurs sont proposés, des temps de lecture à la bibliothèque...

Les ATSEM font un retour compliqué des temps de cantine où les enfants sont insolents, et ont des comportements inappropriés . Elles ont beaucoup de mal à proposer des repas dans le calme et le respect.

#### \*Infirmière à l'école

Une infirmière de la MDSI du Teich propose de rencontrer les enfants de moyenne section dans un cadre préventif lors de rendez vous individuel sur le temps de l'école. Elle passera les 18,21 et 28 novembre 2019. Il est demandé aux familles qui ne souhaitent pas que leur enfant soit vu de faire un écrit pour l'expliquer. Sinon chaque enfant reçoit une date de convocation et devra venir ce jour à l'école avec son carnet de santé. Un bilan sera établi par l'infirmière et remis aux parents par la suite.

#### \*Projets

Un projet chorale voit le jour avec tous les enfants de l'école maternelle. Si possible, en fonction du plan vigipirate une restitution sera faite aux familles.

Le projet jardinage a repris, la terre a été retournée et l'école est en attente de bulbes et de nichoirs, fournis par la mairie.

Un projet de réseau visant à améliorer le parcours des élèves pour permettre des initiatives scolaires plus ambitieuses est en cours...Un bilan sera fait en juin 2020

#### \*Aide aux familles

La psychologue scolaire, Mme M'Belo se tient gratuitement à la disposition des familles qui souhaiteraient la rencontrer.

Le CCAS reçoit les familles qui ont besoin d'aide et les aide dans leurs démarches (avec appui sur les revenus). Des aides ponctuelles peuvent être accordées aux familles qui n'en n'auraient besoin que pour une courte période.

Les familles doivent mettre à jour leur coefficient familial chaque année sous peine de payer le tarif maximum pour le service périscolaire et de cantine.